



Toluca, México a 7 de diciembre de 2021

## Entrega de Notas al Cumplimiento Administrativo y al Servicio Universitario

Muy buenos días tengan todas y todos ustedes, me da muchísimo gusto estar con nuestras compañeras y compañeros galardonados, muchas felicidades.

Saludo con gusto a los destacados universitarios que me acompañan en el presídium.

**A la Lic. Alma Gabriela Soriano Fragoso.**

**Al Sr. Agustín Filomeno Pérez.**

**A la Dra. Eréndira Fierro Moreno,** Secretaria de Administración.

**Al Dr. Marco Aurelio Cienfuegos Terrón,** Secretario de Rectoría.

**Al Dr. Pedro Rodríguez Magallanes,** Secretario General del SUTESUAEM.

Y a la Dra. **Martha Olivia Cano Nava,** Directora de Recursos Humanos de nuestra casa verde y oro.

Doy la más cordial bienvenida a los integrantes del **Gabinete Universitario**, muchas gracias por estar con nosotros.

También me da mucho gusto saludar al **Mtro. Hugo Edgar Chaparro Campos**, Director de Transparencia Universitaria.

A nuestra Decana, la **Mtra. Estela Ortiz Romo.**





Al Dr. Carlos Alfonso Ledesma Ibarra, Cronista de nuestra universidad.

Dra. Gilda González Villaseñor, Secretaria General de la FAAPAUAE.

Así como al Dr. Victorino Barrios Dávalos, Titular del Órgano Interno de Control.

Agradezco la presencia de las y los integrantes del **Colegio de Directores**, que acompañan a sus galardonados.

Sobre todo con entusiasmo **a las y los 75 universitarios que hoy distinguimos con las Notas al Cumplimiento Administrativo y al Servicio Universitario.**

Señoras y señores:

El trabajo responsable, ético y creativo constituye uno de los más valiosos recursos de una institución.

Esta casa de estudios verde y oro necesita, trata por igual, a excelentes catedráticos, estudiantes comprometidos y egresados exitosos, pero también requiere de trabajadores puntuales, eficientes y creativos en el desarrollo de un sinnúmero de tareas que permiten facilitar servicios, desahogar trámites o participar activamente en los procesos para que nuestra universidad cumpla con sus funciones sustantivas y adjetivas.

De este modo, cuando laboramos en una universidad pública, tenemos el privilegio de contribuir a que nuestro país cuente con mejores personas: más educadas, más proclives a aprovechar los beneficios de la ciencia, más cultas y con mayor posibilidad de trabajar en lo que más les gusta.

Por ello es por lo que la Universidad Autónoma del Estado de México: reconoce a sus alumnos, sus catedráticos y sus autoridades académicas y administrativas, que decidieron reconocer la dedicación, constancia y entrega de los trabajadores administrativos, tanto sindicalizados como de





confianza, mediante las Notas al Cumplimiento Administrativo y al Servicio Universitario, respectivamente.

Es preciso destacar que los reconocimientos que se entregan hoy tienen un significado especial, pues en este periodo de emergencia sanitaria, todos los universitarios hemos aprendido a valorar más el contacto armónico con los y las colegas y compañeros de trabajo, teniendo que desarrollar nuestra creatividad para adaptarnos a las nuevas circunstancias en todas nuestras interacciones, sin descuidar nuestra salud y la de los que nos rodean.

Por ello quiero agradecer y reconocer la alegría, la atención, la solidaridad, el compromiso y la constancia así como el empeño de las y los trabajadores que hoy reciben reconocimiento al cumplimiento administrativo y al servicio universitario, pues es evidente que su compromiso institucional, su esfuerzo y su disciplina, han dado resultados ejemplares, que abonan al prestigio de nuestra querida alma máter.

Por todo lo anterior, contribuyen ustedes a tener una universidad que sea más productiva, más inclusiva y más sustentables.

Me gustaría recordar algunas palabras de **Benjamín Franklin**, quien mencionaba que: "**Bien hecho es mejor que bien dicho**".

Somos UAEMéx

**Patria, Ciencia y Trabajo**

